



Aufnahmen Yva

Der erste Schritt auf dem Wege zu fraulich langem Haar: Die Lockenfrisur  
Die Schauspielerin Rut Jacobsen

Welt bemühten sich, auszusehen wie diese moderne Helena. Zugleich aber drehte sich das Rad der Entwicklung um. Die Frauen erkannten, daß eine Frauen-Emanzipation nicht möglich ist, und daß die Frau zuerst und vor allen Dingen Frau sein muß, liebenswürdige,

begehrtere Frau. Und sie wandeln mit großer Geschicklichkeit ihren strengen, herben Typ zum Fraulichen.

Im wachsenden Uebergang werden Locken angesteckt, bis das eigene Haar lang genug ist. Hoffentlich wird der Zopf nicht zum Zopfe.